

ASSOCIATION ROMANDE DU SYNDROME DE SJÖGREN (ARSYS)

Créée en 2007 et regroupant des patients, ainsi que des personnes intéressées ou concernées par le syndrome de Sjögren, le siège de cette association est à Vevey mais les personnes du comité habitent le Jura Bernois. Ce syndrome est une maladie auto-immune systémique entraînant notamment la disparition progressive des larmes et de la salive.

Le Sjögren est une maladie chronique qui peut toucher l'ensemble de l'organisme. Les malades éprouvent très souvent des symptômes comme une intense fatigue et des douleurs articulaires. Les poumons, les reins, le foie et d'autres organes vitaux peuvent également être touchés.

La plupart des personnes atteintes sont des femmes (9/10). Actuellement, il n'existe pas de traitement causal curatif pour le syndrome de Sjögren.

Notre Association a pour but de :

- mettre en contact les personnes atteintes du Sjögren
- proposer une écoute, un soutien et des informations aux malades ainsi qu'à leur entourage
- faire connaître cette maladie rare et méconnue au public

En faisant un don, vous nous offrez un avenir, un espoir: pensez à nous!

Association Romande du
Syndrome de Sjögren



CCP: 17-228720-9

IBAN: CH20 0900 0000 1722 8720 9

Tél. 021 921 29 31

info@sjogren

www.sjogren.ch